



Cámara de Diputados aprueba la acuñación de 3 monedas conmemorativas del Mundial 2026

El Banco de México dispondrá de un plazo para definir los diseños de las nuevas piezas alusivas al torneo internacional



Por Joshua Espinosa



La **Cámara de Diputados aprobó**, por mayoría, el **dictamen** que establece la emisión de **tres monedas conmemorativas** con motivo de la **Copa Mundial FIFA 2026**, un evento de alcance internacional en el que el país será una de las sedes.

Dichas piezas autorizadas serán una **moneda de oro puro** con valor nominal de **25 pesos**, una **moneda de plata pura** con valor nominal de **10 pesos** y una **moneda bimetálica** dodecagonal de **20 pesos**, según detalló el Boletín de la Cámara de Diputados.

El **Banco de México** dispondrá de hasta **90 días** después de la publicación del decreto para definir los **diseños de las monedas**. La **Casa de Moneda de México** podrá realizar **ajustes** técnicos si surge algún **impedimento** legal o de fabricación.

Una vez **validados** los **diseños**, las numismas podrán comenzar a **acuñarse 30 días después**, de acuerdo con el dictamen que fue discutido y aprobado por la Cámara de Diputados.

Aunque no se menciona en ninguna fuente oficial, las **monedas de oro y plata** normalmente están pensadas principalmente como **bienes de colección**. Por su parte, la **pieza bimetálica dodecagonal de 20 pesos** está destinada a la **circulación** general en el país.